

<http://urbal.diba.cat/mujeresyciudad>

Nos comunicamos con ustedes a fin de comentarles sobre el estado de avance del **Centro de Recursos "Mujeres y Ciudad"**, y para convocarlas a todas ustedes a participar del mismo.

Como ustedes conocen, el proyecto URB-AL Centro Eurolatinoamericano de Formación Política "Mujeres y Ciudad" es un centro internacional dirigido a mujeres europeas y latinoamericanas. Es misión del Centro y de todas sus actividades, generar instancias de formación y acompañamiento a proyectos para el empoderamiento y liderazgo en el desarrollo de proyectos locales, con inclusión de la perspectiva de género y promoción creciente de la participación femenina.

El Centro "Mujeres y Ciudad" cuenta con diversas líneas de trabajo entre las que se encuentra la formación a través del curso Liderar en Clave de Género, en sus ediciones virtuales y presenciales; la promoción de la investigación a través de los Premios "Mujeres y Ciudad". Otra de sus principales líneas de trabajo es la creación de este **Centro de Recursos "Mujeres y Ciudad"**.

El "Centro de Recursos" es una plataforma informática cuya finalidad es recopilar, organizar, documentar y difundir materiales de diverso tipo (proyectos, marcos legales, manuales de gestión y formación en género, diagnósticos, etc.) sobre una serie de temas afines a la formación y áreas de intervención pertinentes al proyecto. Los materiales que se están recolectando y clasificando para su ubicación en el Centro de Recursos interactivo abordan los siguientes temas (concordantes con áreas de actuación del "Mujeres y Ciudad")

Participación política
Derechos humanos
Salud (derechos sexuales y reproductivos)
Vivienda, planificación urbanística y medio ambiente
Educación y sensibilización ciudadana
Trabajo/conciliación/uso del tiempo
Seguridad urbana/convivencia ciudadana
Mujeres indígenas
Migración
Planificación y género
Gestión de gobiernos locales
Comunicación
Prácticas y productos culturales

Tanto el diseño conceptual de este espacio web como el trabajo de búsqueda, clasificación, descripción y archivo en categorías pertinentes, fue oportunamente concursado, quedando a cargo de dos profesionales localizadas en Buenos Aires, en articulación con el Centro y sus entidades socias. Estas personas a cargo de este trabajo de búsqueda de información y preparación para subirlos a la web (en contacto permanente con Laia Franco Ortiz, localizada en la sede central de "Mujeres y Ciudad"

situada en la Diputación de Barcelona y Silvia Vega, de la sede latinoamericana situada en el Municipio de Quito) somos **María José Mena Larraín y Silvana Fernández**.

Mediante esta carta queremos comentarles que ya estamos iniciando el trabajo de búsqueda, selección y archivo de materiales y documentos (para su posterior inserción en la web "Centro de Recursos").

Asimismo, queremos invitar a todos/as ustedes a que nos hagan llegar trabajos, documentos, investigaciones, diagnósticos, etc. que ustedes consideren valiosos para, una vez evaluada su calidad y pertinencia, colocarlos en el sitio y así promoverlos y facilitar el acceso a esta información a personas e instituciones interesadas y/o abocadas a estos temas.

Por una cuestión de agilidad, les solicitamos que se comuniquen con MARIA JOSE MENA LARRAIN o con SILVANA FERNANDEZ, a la siguiente dirección: centromujeresciudad@gmail.com, para hacernos llegar documentos de su autoría o de sus instituciones que les gustaría que incorporemos a esta plataforma.

Las invitamos entonces a tomar contacto con nosotras en caso de dudas, preguntas, sugerencias, así como para hacernos llegar material.

Saludos cordiales

María José Mena
Coordinadora Centro de Recursos
Mujeres y Ciudad